

Viene de la pág. 3)

Accidente

Al atleta del Frente de Juventudes, nuestro estimado camarada Vicente Vacca, en el festival «Tricathlon» que el pasado domingo tuvo lugar en el campo de deportes del C. D. Granollers, en un salto que dió con mala fortuna, se fracturó el radio del brazo izquierdo, siendo atendido por el doctor Raméntol de nuestra ciudad.

Deseamos para el entusiasta camarada y excelente atleta, un rápido y total restablecimiento.

Baile estudiantil

Hoy, domingo, a las 6 de la tarde, en los salones del Hotel Europa de nuestra ciudad, tendrá lugar un selecto y distinguido baile, los organizadores del cual han denominado «baile estudiantil», por estar dedicado a los estudiantes como despedida de la presente temporada de vacaciones. Dicho baile será amenizado por la orquesta Do-Mi-Sal. La entrada será por rigurosa invitación.

Fiesta en el Casino

El próximo miércoles, 1 de octubre, día del Caudillo, a las 10 de la noche, tendrá lugar en el salón-teatro del Casino una selecta y distinguida fiesta a base de un espléndido concierto seguido por un baile de gala, a cargo de la orquesta Iberia de nuestra ciudad. Dicha fiesta es en homenaje al Grupo de Sanidad Militar del Cuerpo de Ejército de Urgel de guarnición en esta plaza, como justa correspondencia al gran festival que, ha benefició del Hospital-Asilo, dicho grupo organizó.

La Avenida del Generalísimo, festeja a sus patronos Santos Cosme y Damián

El pasado sábado, día 20 de los corrientes, la parte de la Avenida del Generalísimo comprendida entre la plaza Jacinto Verdaguer y el Parque de Bomberos, celebró diversos festejos callejeros en honor de sus patronos santos Cosme y Damián.

Por la mañana, tuvo lugar un solemne oficio en la capilla de los Santos; y durante el día, se desarrollaron los juegos infantiles y los danzas y bailes consuetudinarios en esta

clase de fiestas. La calle estaba adornada con una gran hilera de bombillas que, durante la noche, la iluminaba completamente. Las orquestas que amenizaron los bailes fueron la Iberia y la Do-Mi-Sol de nuestra ciudad.

Dichos festejos se vieron muy concurridos.

Petición de mano

Para nuestro estimado amigo y camarada, el atleta del Frente de Juventudes José Llorens Artiola, vencedor del primer trofeo Torruella, ha sido pedida la mano de la simpática y gentil señorita Rosa Estapé Relats, de la vecina localidad de Llíssá de Munt.

Turno de Farmacias

El turno de hoy, domingo, y de la semana próxima, corresponde a la farmacia Rahola, de la Avenida del Generalísimo.

Notas Meteorológicas

Humedad relativa media: 77 % en promedio. Máxima, 80 % el día 21. Mínima, 74 %.

Nubosidad: 2'6 décimas en promedio, predominando la forma Cu.

Presión bar.: Máxima 753 mms. los días 21 y 25. Mínima 752 mms. los demás días.

Precipitación lluviosa: 0 mms.

El deber cumplido

Loado sea Dios que, por medio de un festival, ha llevado un pequeño alivio y alegría al Hospital-Asilo de esta ciudad.

El teatro «Coliseum» se vistió en la noche del pasado jueves con sus mejores galas para recibir en él a lo más escogido de Granollers, que con este gesto altamente altruista, supo honrar con su presencia el fin que los organizadores se propusieron, ensalzando a la vez, la nobleza de sentimientos que rigen en sus destinos, viendo con plena satisfacción la presencia en el salón de unos viejecitos del Hospital-Asilo.

Desde el comienzo, cuando surgió en unos soldados la idea de homenajear a nuestros ancianos y enfermos, encontraron tanto en Autoridades como en ciudadanos su aprobación, ayudando desinteresadamente y con la esperanza del éxito, todo lo que al nacer parecía atrevido y lleno de fantasía. Con esto

se ha dejado plasmado y escrito con letras orladas de las mejores joyas, cuales son los sentimientos de la noble tierra catalana, que así ha sabido corresponder a la tarea que, guiada por los sentimientos más puros y humanitarios, ha tenido efecto.

Duro es, en verdad, el trabajo que se emprendió, pero siempre ayudados por palabras de apoyo, se han visto coronados con el laurel del éxito todos cuantos esfuerzos se hicieron para obtener resultado tan laudable, que, una vez más ha puesto muy alto los nombres de cuanto encierra Granollers.

Han sido tantas las facilidades dadas a las que se requerían, que justo es de agradecer al Excelentísimo Ayuntamiento, al Jefe Local de F. E. T. y de las J. O. N. S., al Delegado de Prensa y Propaganda cuanto han hecho, que con sus iniciativas y afán, han sido los colaboradores más entusiastas que no han decaído un solo instante animando con hechos y dando mayores facilidades a cuantas cosas se solicitaron.—Al señor Masó, que cedió galantemente el teatro, a los señores Roca Umbert C. A., Estabanell y Pahissa S. A., Palaus, Garriga, Morató, Ventura y Hotel Europa 250 pesetas y cuantos quisieron colaborar al éxito obtenido, nuestro más sincero y reconocido agradecimiento.—A los donantes anónimos que contribuyeron con sus óbolos a ensalzar un homenaje, como igualmente a cuantos directamente lo hicieron a nuestros soldados, para que el éxito que se auguraba fuera una realidad, la expresión sincera de reconocimiento.

Justo es consignar el gesto del industrial señor Murtra que hizo factible que sus productores pudieran sumarse a tan justo homenaje.

Dios, que tiene en cuenta las acciones de sus hijos, no podrá olvidar esta que tan alto pone el nombre de Granollers.

LA COMISION ORGANIZADORA

**FINCAS
PLA**

Avda. Generalísimo, 101 - Teléfono 157
GRANOLLERS

Fincas rústicas y urbanas en venta
en las comarcas del Vallés,
Vich, Ripollés, Cerdaña,
Ampurdán y Marina.

COLCHONERIA

J. FORNELLS

Colchones de todas clases

SE REHACEN
COLCHONES
A DOMICILIO

CALIDAD
ECONOMIA

Afonso IV, 25: Teléfono 260

**Pañerías
Moix**

Sucursal en Granollers: Plaza de Perpiniá, 16

Regentada por Santiago RIBAS

ULTIMAS NOVEDADES
PARA CABALLERO
Y SEÑORA

GARAGE BAULENAS

EL MAS IMPORTANTE

Fabricación de Gasógenos, aprobados por el Estado, de Interés Nacional

GRANOLLERS

Avenida Generalísimo, 174
Teléfono 86

SERVICIO COMPLETO DEL AUTOMOVIL

VICH

Calle Manlleu, núm. 46
Teléfono 110